No. 11

月又/タ-

後期が始まりました。保護者の皆様には、感染予防対策をはじめ、本校の教育活動へのご理解、 ご協力をしていただき、誠にありがとうございます。後期も子供たちの活動の時間を確保し、教育 活動がより充実したものとなるよう取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

前期終業式児童代表の言葉(紙面の関係で要約してあります。)

◆一年生になって特に頑張ったことは、鉄棒の地球回りと漢字ドリルの二つです。地球回りは、初めて挑戦 しました。楽しくて、みんなと一緒にめあてをもって頑張ることができました。漢字ドリルは、今までよ り、四角くなったり、払ったり、曲がったりしてバランスも難しかったけど頑張りました。

(1年代表 清川 隆仁さん)

- ◆三年生は新しいことがいっぱいでした。長泉町の鮎壺の滝について調べ、写真やクイズを入れてポスター を作り、発表しました。初めての新聞係で、友達にアンケートを取ったり、先生にインタビューしたりし て工夫しました。毎日、頑張ったことは漢字練習です。丁寧に書き取りの練習をして満点を目指していま す。 (3年代表 井口 華稟さん)
- ◆前期に頑張ったことが二つあります。一つ目はあいさつです。 5 年生になり、高学年としても低学年に手 本を見せなければいけないし、南小のサブリーダーとしても、あいさつができるようになりたいと思いま した。今では、勇気をだして、友達や先生たちにあいさつをしています。二つ目は時間を守ることです。 高学年になり、ペアや委員会、学年の活動などで集まることが多くなりました。時間が守れないとみんな に迷惑をかけてしまうので、時間を守り、気持ちの切りかえをしっかりしています。

(5年 鈴木 ちひろさん)

後期始業式児童代表の言葉(紙面の関係で要約してあります。)

◆後期に、頑張りたいことの一つは鉄棒です。今は、さか上がりに何回か挑戦してやっと一回できるくらい です。だから練習して一回で、きれいに回れるようになりたいです。もう一つは、姿勢をよくすることです。気を付けようとしているけど、ちょっと気を抜くと姿勢が崩れてしまいます。そうすると字も雑にな ってしまうので、いい姿勢ですわっていられるように気を付けたいです。

(2年代表 髙橋 葉菜さん)

◆後期の目標は、二つあります。一つは、給食をできるだけ残さずよくかんで食べることです。前期、この 目標は、守ることができていたので、後期も頑張っていこうと思います。二つ目は、本をいっぱい読むこ とです。わたしは、小説が好きです。読んでいると文章に書いてある世界が、頭の中で広がり、登場人物 たちが動き出すのが、とても楽しいです。もっとたくさん読んで小説に詳しい人になりたいです。後期で は、100冊以上読みます。

(4年代表 渡邊 希実さん)

◆小学校生活最後の後期に頑張りたいことが二つあります。一つ目は前期児童委員長として学んだことを生 かすことです。自分の考えを相手に理解してもらえるように伝えたり、周りと連携したりすることが必要 だと思いました。後期は、周囲に目を配りながら行動できるようにしたいです。二つ目は自分自身の生活 の見直しです。早寝早起きと整理整頓が苦手なので、リズムが崩れないように自分の行動を変えていきた いです。卒業までの日々、最上級生としての自覚をし、下級生の手本となるような学校生活を送っていき たいです。 (6年 村田 健二郎さん)

※長泉町立南小学校のホームページの「お知らせ」の欄でも学校の様子をお知らせしていきますので、御 覧ください。